



津奈木中学校だより 6月号

編集 教頭 山下直之

【校訓】 自立 敬愛 強健 【学校教育目標】 夢の実現に向けて挑戦する、活力のある生徒の育成

「心のきずなを深める月間」

校長 船場 孝洋

近年、「いじめ」は全国的な教育問題として、ニュースや新聞、インターネット等でもよく取り上げられています。昨年11月～12月に実施された「熊本県公立学校心のアンケート（県内すべての公立小・中・高等学校、特別支援学校の児童生徒が対象）」で、中学生は4.7%に当たる1,367人が「今の学年でいじめられたことがある」と回答しました。本校では3人の生徒が「いじめられたことがある」と回答しています。私は校長として「いじめられたことを正直に答えてくれてありがとう」という気持ちとともに、同じようにすべての生徒がSOSを発信できる関係づくりが必要だと考えています。

本県では、6月を「心のきずなを深める月間」と定め、学校・家庭・地域が連携し、生徒同士だけでなく、生徒と教職員、保護者や地域住民等との「心のきずな」を深め、いじめを許さない学校・学級づくりを目指して、いじめの未然防止に重点を置いた取組を実施しています。本校でも、15日（月）から2週間を人権教育旬間とし、各学級で道徳の時間を中心に人権学習を行うとともに、生徒会が中心となって6月30日（火）に人権集会を実施する予定です。また、集会後は、いじめをなくし、心のきずなを深めるための標語づくりに取り組む予定です。

御家庭や地域では、子ども自身が「自分は大切にされている」「自分は友だちや身の回りの人の役に立っている」というプラスの感覚を感じるような言葉かけをしたり、子どもと一緒に自然体験やスポーツ活動、ボランティア活動等をしたりするなど、感動を共有できる機会をつくっていただけるとありがたいです。また、子どものSOSを受信された場合は、担任にも情報提供をしていただけると、早期の対応ができるので助かります。よろしくお願いします。



*熊本県人権啓発キャラクター「ココロ」

3年生スポーツ交流会の開催

新型コロナウイルス感染症対策のため、高校総体や中体連の全国大会・県大会が中止となりました。郡市中体連も中止とはなりましたが、「3年生の部活動の集大成の場を！」という気運が高まり、7月18日（土）、19日（日）に開催が決定しました（一部、25、26日）。ただし、すべての部活動で開催できる訳ではなく、濃厚接触となるような競技はできません。

21日（日）からは練習試合の実施も認められ、少しずつ部活動も活気を取り戻しています。部活動は生徒の頑張りが最も重要ですが、後援会の皆様の御協力に支えられている部分が小さくありません。3年生にとっての集大成をみんなで盛り上げていきたいものです。御支援をよろしくお願いします。

1年生野外活動（雨天プログラム）

1年生では、5月に計画していた集団宿泊教室が中止となり、代替の活動として11日（木）に野外活動を計画していましたが、雨のため15日（月）に延期しましたが、その日も雨となり、室内での活動となりました。生徒たちは重盤岩に登ることを楽しみにしていましたが、気持ちをしっかりと切り替え、オリエンテーリングやニュースポーツ、お楽しみ会などを一生懸命取り組みました。

今回の経験を生かし、主体的に学び、行動し、充実した学校生活を送ってほしいです。



お知らせ

1 行事の中止について

7月9日（木）に予定していました授業参観及び懇談会、2学期に予定していました2年生の職場体験、3年生の福祉体験につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染防止のため中止します。御理解と御協力をお願いします。

2 1学期終業式、2学期始業式について

1学期の終業式を8月7日（金）、2学期の始業式を8月24日（月）とし、夏休み期間を短縮して臨時休校中にできなかった授業を実施します。



7月行事予定

1	水	校内研修	17	金	第1回英語検定
2	木		18	土	3年生スポーツ交流会
3	金	3年上級学校説明会⑤⑥	19	日	3年生スポーツ交流会
4	土		20	月	委員会活動
5	日	家庭の日	21	火	
6	月	期末考査	22	水	職員会議
7	火	期末考査	23	木	海の日
8	水	期末考査 校内研修	24	金	スポーツの日
9	木		25	土	
10	金	3年上級学校説明会⑤⑥	26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	学級生徒会 生徒議会
13	月	内科健診1-1、3-2	29	水	
14	火	内科健診2-1、3-1	30	木	生徒集会
15	水	校内研修	31	金	
16	木				